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Atenciosamente,
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Exmo, Sr. PreÍbito Municipal, PTESIDENTE

Dirijo-me muito respeitosamente a V.Exa. para apresentar este requerimento por
meio do qual, considerando que já se encontra junto à prefeitura indicação parlamentar

que solicitou regulamentação da legislação municipal referente ao pagamento de

insalubridacle, requeiro esclarecimentos a respeito de:

1 - Qual previsão para atender o pedido contido na indicação?

2 - Quais são as providências que serão tomadas e qual é o cronograma?

3 - A partir de quando haverá pagamento de insalubridade para os profissionais

vinculados ao Poder Púrblico Municipal que ainda não recebem mas que estão expostos

a condições insalubres?

JUSTIF'ICATIVA

Trata-se de tema de grancle relevância para a comunidade. É muito importante

registrar que diversos servidores das mais diversas áreas estão questionando a ausência

cle pagamento de adicional dessa naturezapara aqueles que, de fato, estão expostos em
situação de insalubridade, sendo que alguns já recebem mas nem todos que estão nas

mesmas condições, serrdo necessário haver isonomia no tratamento.

Câmara Municipal de Volta Grande, 27 demaio de 2021.
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